



*Das Schönste, das ein Mensch hinterlassen kann,  
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

## Luise Hildegard (Hildi) Neuenschwander-Kupferschmid

30. Januar 1925 – 5. Oktober 2018

Über Monate hast Du in kleinen Schritten von Deinen Lieben Abschied nehmen müssen – Deine Lebenskraft war erschöpft. Wir sind unendlich dankbar, den Weg mit Dir geteilt zu haben, mitzuerleben, wie gut und hilfsbereit Du in jeder Situation warst. Dein Lachen, das Strahlen in Deinem lieben und offenen Gesicht sind immer gegenwärtig. Bei strahlendem Sonnenschein durftest Du in den Armen Deiner Kinder die Augen am Freitag, 5. Oktober 2018 kurz nach 16 Uhr für immer schliessen.

### **Unser Mami war's – was braucht's der Worte mehr.**

In stiller Dankbarkeit werden wir am Freitag, 12. Oktober 2018 um 10.30 Uhr in der Abdankungshalle Friedhof Burgdorf Abschied nehmen. Alle, die unserem Mami die letzte Ehre erweisen möchten, sind herzlich eingeladen.

Wir sind unsagbar traurig.

Der Rest ist Schweigen! (Shakespeare – Hamlet)

Burgdorf, 5. Oktober 2018  
René und Béatrice Neuenschwander  
Düttisbergweg 4  
3400 Burgdorf  
Schweiz

Abschied heisst loslassen – nicht vergessen!



*Ich trage, wo ich gehe, stets  
eine Uhr bei mir. Wie viel es  
geschlagen habe, genau seh  
ich an ihr.*

*Und ward sie einmal träger  
und drohte zu stocken ihr  
Lauf, so zog der Meister  
immer grossmütig sie wieder  
auf.*

*Doch stände sie einmal stille,  
dann wär's um sie geschehn,  
kein and'rer als der sie fügte,  
bringt die Zerstörte zum  
Gehen!*

*Dann müsst' ich zum  
Meister wandern und ach,  
der wohnt gar weit. Wohnt  
draussen, jenseits der Erde,  
wohnt dort in der Ewigkeit.  
Dann gäb ich sie dankbar  
zurück, dann würd' ich  
kindlich flehn:*

***Sieh Herr – ich hab nichts  
verdorben – sie blieb von  
selber stehn.***



*Together again!*